

Präsentationstag des Forschenden Lernens der Science-Klasse 5 als Poster-Ausstellung

Zur Präsentation ihrer Ergebnisse aus dem Forschenden Lernen hatten die die jungen Naturwissenschaftler*innen der 5a in den ersten beiden Schulstunden Mitschüler*innen aus den Parallelklassen in den Zeichensaal eingeladen. Dort erläuterten sie in einem Kurzvortrag ihre spannenden Forschungsergebnisse mithilfe ihrer selbstgestalteten, sehr anschaulichen Plakate. Jeder Besucher der Ausstellung besuchte mindestens drei der Nachwuchsforscher*innen an ihrem Exponat und gab diesen anhand eines Bewertungsbogens ein individuelles Feedback.

Präsentationen der Klasse 6a im Rahmen des Schulwettbewerbs Jugend präsentiert

In der drauffolgenden Doppelstunde war die 5a zu Gast bei der Vorstellung der besten fünf Präsentationen der Science-Klasse 6, die ihre Ergebnisse des Forschenden Lernens digital als PowerPoint-Präsentationen aufbereitet hatte, und damit beim Schulwettbewerb Jugend präsentiert teilnahm. Sieger dieser Klasse: **Noel Debrececi** mit seiner Präsentation zur Beantwortung der Forscherfrage „Was ist und wie misst man ein EKG?“

Präsentationen der Klasse 7a im Rahmen des Schulwettbewerbs Jugend präsentiert

In den beiden letzten Stunden dieses besonderen Schultages mit naturwissenschaftlichem Schwerpunkt erklärten die fünf Finalistinnen der Klasse 7a der Jury und dem Publikum, das jetzt die Schüler*innen der 6a bildete, worüber sie aus dem Fachbereich Chemie geforscht hatten. Hier überzeugte ganz besonders **Lotta Heidbrede** mit dem Vortrag zur Forscherfrage „Ist Kernseife das effektivste Hausmittel und wie funktioniert sie?“

Neben weiteren sehr gelungenen Präsentationen erklärte **Daria Preissler**, wie man Fluoreszenz nachbilden kann.

Sieger*innen des Schulwettbewerb 2024

Gesamtsiegerin des Schulwettbewerbs: **Lotta Heidbrede (7a)**

Sie wird zum Landesfinale nach Wuppertal reisen, wo sie die Chance erhält, sich noch weiter für das Bundesfinale in Berlin zu qualifizieren. Damit verbunden wäre dann außerdem die Einladung zur Präsentationsakademie, einem mehrtägigen professionellen Präsentationstraining, das von Rhetorikexpert*innen der Universität Tübingen durchgeführt wird. Zweitplatzierte: **Noel Debrececi (6a)** Drittplatzierte: **Daria Preissler (7a)**

